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Résumé

La these essais de répondre a I’hypothése de la contribution des
acharites au développement du cours rhétorique et ce a travers les anciens
textes publies dans leurs livres religieux de jurisprudences (Figh) des atouts
(Alosul ) et de credo an doctrine (Aquida ).

Or, cette these cherche aussi a distinguer I'effort de ces derniers de celui
des rhétoriciens authentiques dans I'échantillons sélectionné
chronologiquement entre le 5éme et le 6éme siécle de I'Hégire .

Enfin , nous avons suivi les traces des livres de science des atouts de
jurisprudences (O’sul Al Figh ) ainsi que les livres de science de unification
(Tawhid) écrits par les savants acharites qui l'ont laissé chargés de
nombreuses questions rhétoriques ou les livre fondés sur un fond purement
rhétoriques.

Abstract

The thesis tries to answer the hypothesis of acharits contribution in
developing the rethonic cours through the ancient texts published in their
religious books of Fiah,0’sul Aquida .

Moreover the thesis seeks to distinguish their effort fro; thqt of the
acharitic rhetoricians through —the chronologically chosen sample between
~the 5™ and the 6™ century Hegira .

Furthermore , we have followed books of jurisprudence assets science
(O’sul Al Figh ) and the books of unifications science (tawhid) written by
acharits scholars who left various books full of rhetonic questions or books
based on purely rhetonic foundation .
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